
Compte-rendu de la séance du 22 mars 2022 

Présents : DUC Jean-François, PLANCHE Christelle, VEROLLET Daniel, BORTOT Aurélie, 
FONTENILLE Emilie, GARDET Nicolas, LEGARLANTEZECK Fanny, VILLARD Pauline, WILLIAMS 
Brigitte 
Excusé(e)s : BERNARD Frédéric 
 

Programme d’actions ONF 2022 pour la forêt communale 

L’ONF a proposé de réaliser l’entretien du périmètre de la parcelle 2 avec peinture des bornes 

pour un montant de 3940 € HT 

Le conseil municipal décide de reporter ces petits travaux sachant qu’une coupe de bois a été 

mise à la vente. 

Avancée du projet du chef-lieu 

Afin de réaliser le cheminement piétonnier sur toute la longueur de la traversée du village, il 

est nécessaire d’élargir la voirie d’où la démolition des murs de bordure qui seront 

reconstruits avec une hauteur de 50 cm et un grillage au-dessus en retrait par rapport à la 

position actuelle. Ce déplacement a nécessité l’accord des deux propriétaires concernés. Un 

géomètre expert a défini les nouvelles limites de propriété. 

Ralentisseur entre les Grassets et la Charrière 

Suite aux réclamations des riverains, un bureau d’études a été mandaté par la municipalité 

pour réaliser un plan d’aménagement pour un passage surélevé dans le but de réduire la 

vitesse des automobilistes. Ce plan a été présenté aux membres du conseil municipal et sera 

inscrit au budget 2022. 

Demande des jeunes 

La municipalité a été sollicitée pour la réalisation d’un aménagement sportif sur le terrain de 

football. Après discussion, le conseil municipal a décidé de recevoir ces jeunes le 20 mai à 18h, 

occasion de créer un dialogue constructif et de les associer à la vie de la commune. 

Logements de la mairie 

Actuellement gérés par Cristal Habitat, ces logements redeviendront propriété de la commune 

au terme du bail emphytéotique signé le 1er avril 1988 par Daniel Rivolly, maire de la Trinité. 

L’échéance étant le 31 décembre 2022, des discussions ont été engagées avec le bailleur 

actuel et l’Opac de la Savoie qui gère les deux appartements de l’école. 

Pour l’heure aucun accord n’a été trouvé. 

Questions diverses 

Classe de neige à Valmeinier pour nos enfants de CM1 et CM2 

Appel à projets biodiversité 

Concours photo biodiversité pelouses et côteaux secs 

Belledonne et veillées 


